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Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover 
 

Sanierung Radweg Kugelfangtrift und Sahlkamp 

 
Im Rahmen des Programms „Grunderneuerung im Bestand (GiB)“ hat der 
Stadtbezirksrat Bothfeld-Vahrenheide bereits im Jahr 2017 beschlossen, dass Teile der 
Nebenanlagen (insbes. Die Fuß- und Radwege) im Sahlkamp sowie in der 
Kugelfangtrift (zwischen „Alter Flughafen“ und „Langenforther Straße“) saniert werden 
sollen. Die Umsetzung sollte in den Jahren 2019 und 2020 erfolgen. Nach wie vor ist 
der bauliche Zustand des Radwegs zum Beispiel entlang der Kugelfangtrift sowie 
entlang des Sahlkamps zwischen „Langenforther Straße“ und „General-Wever-Straße“ 
sehr schlecht. 
 
Die SPD-Bezirksratsfraktion fragt die Verwaltung:  

 
1. Wie ist der aktuelle Planungs- und Umsetzungsstand? 

 
2. Aus welchen Gründen wurde die Sanierung verzögert? 

 
3. Wann werden die Sanierungsmaßnahmen in welchem Abschnitt der Radwege 

entlang des Kugelfangtrifts bzw. Sahlkamps durchgeführt? Welche Maßnahmen 
zur Verkehrssicherheit sind für die Zeit bis zur Fertigstellung der Sanierung 
erforderlich und geplant? 
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